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問
　
平
成
28
年
度
の
ふ
る
さ

と
納
税
の
寄
附
額
は
７
７
２

１
万
円
、
今
年
度
の
目
標
額

は
１
億
円
だ
。
事
務
作
業
が

さ
ら
に
増
大
す
る
こ
と
が
見

込
ま
れ
る
が
。

財
政
課
長　

今
年
度
か
ら
５

カ
年
の
行
財
政
健
全
化
実
施

計
画
で
は
、
寄
附
の
目
標
額

を
２
億
円
と
し
て
い
る
。
そ

う
な
れ
ば
、
事
務
補
助
職
員

増
員
の
検
討
は
必
要
だ
。

問
　
使
い
道
に
共
感
で
き
れ

ば
寄
附
し
た
い
と
い
う
人
が

９
割
と
い
う
デ
ー
タ
が
あ
る
。

寄
附
を
し
た
い
と
思
え
る
事

業
を
発
信
し
、
有
効
な
使
い

道
を
提
示
す
べ
き
だ
。

市
長
　
筑
後
市
の
Ｐ
Ｒ
に
な

り
、
ま
ち
づ
く
り
に
も
役
立

つ
よ
う
に
取
り
組
ん
で
い
く
。

ホ
ー
ク
ス
二
軍
戦
の

 

対
戦
球
団
の

宿
泊
先
を
筑
後
市
に

問
　
ホ
ー
ク
ス
二
軍
戦
で
の

対
戦
球
団
の
宿
泊
先
は
。

ホ
ー
ク
ス
フ
ァ
ー
ム
連
携
推

進
室
長
　
主
な
宿
泊
先
は
福

岡
市
や
熊
本
市
と
聞
く
。

問
　
来
シ
ー
ズ
ン
に
向
け
て

筑
後
市
や
筑
後
七
国
に
宿
泊

す
る
こ
と
が
可
能
か
ど
う
か

働
き
か
け
て
ほ
し
い
。

市
長
　
宿
泊
先
に
求
め
ら
れ

る
条
件
を
ク
リ
ア
で
き
る
ホ

テ
ル
が
新
幹
線
駅
か
ら
歩
い

て
い
け
る
よ
う
な
場
所
に
で

き
れ
ば
、
そ
れ
が
一
番
理
想

だ
。
そ
う
い
う
も
の
を
用
意

す
る
こ
と
で
球
団
に
相
談
を

す
る
こ
と
は
可
能
で
あ
り
、

ホ
テ
ル
の
誘
致
計
画
と
併
せ

て
検
討
す
べ
き
だ
と
思
う
。

寄
附
し
た
い
人
が
共
感

で
き
る
制
度
を

答 

ま
ち
づ
く
り
に
役
立

　 

つ
ふ
る
さ
と
納
税
制

　 

度
を
目
指
すふるさと納税の寄附金はホークスファームを

活用したまちづくりにも使われている

　本定例会での一般質問は、9 月 6 日から 7 日までの 2 日間
で行われ、11 人の議員が質問しました。その質問と答弁の要旨
をお知らせします。
　掲載は質問順としています。

一般質問

ズ
バ
リ

市
政
を
問
う

矢加部 茂晴 議員


